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Protokoll zur
Sitzung des Schulverbandes Rehna

Sitzungstermin: Montag, 20.11.2023
Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr
Sitzungsende: 19:30 Uhr
Ort, Raum: Amt Rehna, Besprechungsraum 1.20, 

Freiheitsplatz 1, 19217 Rehna

Anwesend sind:
Herr Hans Jochen Oldenburg
Herr Klaus Babbe 
Herr Steffen Kasper 
Herr Reinhard Wienecke
Herr Frank Werner 

Von der Verwaltung nimmt teil:
Herr G. Sack

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil
1 Eröffnung
2 Änderungsanträge zur Tagesordnung, Festsetzung der Tagesordnung
3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 25.07.2023
4 Bericht des Schulverbandsvorstehers
5 Einwohnerfragestunde
6 Bericht über die Haushaltswirtschaft
7 Beschluss der Haushaltssatzung des Schulverbandes Rehna für das Haushaltsjahr 2024

Vorlage: 0203/19FI/2023
8 Verschiedenes

Protokoll:

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung
Der Schulverbandsvorsteher eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die
Beschlussfähigkeit der ordnungsgemäß geladenen Sitzung gegeben ist.
Es sind 5 von 5 Schulverbandsmitgliedern anwesend.
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2 Änderungsanträge zur Tagesordnung, Festsetzung der Tagesordnung
Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird 
- einstimmig - festgesetzt.

3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 25.07.2023
Das Protokoll der Sitzung vom 25.07.2023 wird mit 3 Ja-Stimmen und 
2 Stimmenthaltungen genehmigt.

4 Bericht des Schulverbandsvorstehers
Der Schulverbandsvorsteher, Herr Oldenburg, berichtet über folgende Punkte:
- Für die Sanierung der Schule Rehna stellten sich 3 Planungsbüros vor. Favorisiert 

wird das Planungsbüro Bernd Peter aus Schwerin. Dieses Büro hat offensichtlich die 
meiste Erfahrung mit der Sanierung dieses Schultyps. Die Baukosten werden auf ca. 
3,5 Mio. € geschätzt und der Förderantrag soll Anfang 2024 gestellt werden.

- Die Schulleitung wurde durch das Amt Rehna angeschrieben, dass die Sportlehrer 
die Hallenordnung beachten zu haben.

- Die Wasser- & Abwasserversorgung sowie die Stromversorgung der Toiletten auf 
dem Sportplatz werden eigenständige Anschlüsse erhalten. Derzeit werden die 
Verbräuche durch Zwischenzähler ermittelt.

- Die Arbeiten zum Digitalpakt sind fertiggestellt.
- Die Ersatzbeschaffung für die Computerkabinette ist in Arbeit.

5 Einwohnerfragestunde
Entfällt.

6 Bericht über die Haushaltswirtschaft
Der Bericht über die Haushaltswirtschaft wird von den Schulverbandsmitgliedern zur 
Kenntnis genommen.

Herr Wienecke ist aufgrund der Unterlagen der Auffassung, dass der Schulverband 
Rehna haushaltstechnisch gut da steht.

7 Beschluss der Haushaltssatzung des Schulverbandes Rehna für das Haushaltsjahr 2024
Vorlage: 0203/19FI/2023

Sachverhalt:
Aufgrund des § 45 i. V. m. § 47 der Kommunalverfassung des Landes Mecklenburg-
Vorpommern (KV M-V) wurden die Haushaltssatzung und der Haushaltsplan des 
Schulverbandes Rehna für das Jahr 2024 aufgestellt.

Finanzielle Auswirkungen:
ergeben sich aus der Haushaltssatzung und dem Haushaltsplan 2024
_______________________________________________________________________
Es wurde eingehend zum Haushalt 2024 des Schulverbandes Rehna diskutiert. 
Die Schulverbandsmitglieder sehen die abnehmende Tendenz der Schülerzahlen und die 
daraus resultierensde Erhöhung der Schulumlage pro Schüler sehr kritisch.
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Um mögliche Fragen beantwortet zu bekommen und den Haushalt detailierter vorstellen 
zu können, soll zukünftig bei Beschlüssen zum Haushalt jemand aus dem Bereich 
Haushalt / Planung an den Schulverbandssitzungen teilnehmen.

Beschluss:
Die Verbandsversammlung des Schulverbandes Rehna beschließt die Haushaltssatzung 
und den Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2024.
Die Schulumlage wird auf 820.000 Euro festgesetzt. 
Die Umlage pro Schüler beträgt: 2.284,12 Euro.

Der Gesamtbetrag der vorgesehenen Kredite ohne Umschuldungen 
(Kreditermächtigung) wird festgesetzt auf:                                      1.395.000 Euro.
Der Höchstbetrag der Kassenkredite wird festgesetzt auf: 2.000.000 Euro.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzl. Anzahl SV-Mitgl. : 5
davon anwesend : 5
Ja-Stimmen : 5
Nein-Stimmen : -
Stimmenthaltungen : -

Bemerkung: Auf Grund des § 24 Kommunalverfassung haben folgende Mitglieder der 
Gemeindevertretung weder an der Beratung noch an der Abstimmung mitgewirkt:

8 Verschiedenes
- Es wird im Moment die Herstellung von Kunstrasenplätze durch den Kreissportbund 

gefördert. Der Rehnaer SV fragte an, ob der Schulverband sein Einverständnis für 
die Herstellung eines Kunstrasenplatzes für die Fußballer gibt. Hierbei würde es sich 
um ein Nebenplatz handeln. Der Schulverband spricht sich dafür aus, unter der 
Voraussetzung, dass dem Schulverband keine Kosten entstehen. Der Rehnaer SV 
erhält hierzu ein offizielles Schreiben vom Schulverband.

- Die Beachvolleyballfelder sind fertiggsestellt. Ein Feld wurde zu 100 % gefördert und 
ein Feld wurde durch den RSV finanziert. Hier ist erforderlich, eine 
Nutzungsvereinbarung zwischen RSV und Schulverband auszuarbeiten. Für 
Rückfragen steht Frau Meyer zur Verfügung.

- Es wird angeregt, die Reinigung der Sporthalle zu kontrollieren. Eine Möglichkeit zur 
Kostenreduzierung wäre die Bodenpflege durch Saugroboter durchführen zu lassen.
Protokollnotiz (Frau Jarchow):
Nach Information vom 08.11.23 konnte bereits am 10.11.2023 alle Mängel von 
Seiten des Reinigungsunternehmens Rudebo Reinigungs- Service GmbH behoben 
werden. Das Reinigungsunternehmen bzw. die zuständige Objektleitung wird 
verstärkt auf die Einhaltung des Leistungsverzeichnisses achten. Leider hat die 
Reinigungskraft anders als vereinbart gereinigt, obwohl anders abgerechnet wurde. 
Rudebo bot als Entschädigung eine Gutschrift von 500,00€ an sowie die zusätzliche 
Reinigung der Glasscheiben in den beiden Schulen für November´23 und 
Dezember´23 nicht in Rechnung stellen. Dies wird als realistisch betrachtet und wird 
angenommen.

Schulverband Rehna
gez. Oldenburg/Schulverbandsvorsteher f.d.R. G. Sack


